

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ГУМАНИТАРНЫЙ ФАКУЛЬТЕТ

Кафедра менеджмента и организации здравоохранения

Аннотация к дипломной работе

**УПРАВЛЕНИЕ ИННОВАЦИОННЫМ РАЗВИТИЕМ НА
ОАО «ЭЛЕМА»**

ДЕМИДОВИЧ

Маргарита Анатольевна

Научный руководитель:
кандидат экономических наук,
доцент Е.М. Воробьева

Минск, 2014

Аннотация

Цель исследования: Оценка инновационной деятельности ОАО «Элема», совершенствование управления инновационной деятельностью предприятия и повышение эффективности инновационной деятельности.

Для достижения поставленной цели необходимо решить следующие **задачи:**

1. Необходимо исследовать современное состояние инновационной сферы промышленных предприятий, характеристики и особенности инноваций и инновационной продукции на предприятии.
2. Проанализировать состояние инновационной деятельности и организационную структуру управления инновациями на ОАО «Элема».
3. Разработать мероприятия по развитию инновационной деятельности и её совершенствованию, рассчитать экономический эффект от предлагаемых мероприятий.

Объект исследования – ОАО «Элема».

Предмет исследования – инновационная деятельность предприятия.

Методы исследования: Наблюдение, экономический анализ, изучение необходимой информации.

Работа состоит из введения, трех глав, заключения, списка литературы. Во введении обоснована актуальность выбранной темы исследования, сформированы цель и задачи работы, определены объект и предмет исследования. В первой главе раскрыта сущность, роль, объективная значимость инновационной деятельности, а так же ее организация на предприятии. Во второй главе проведен анализ инновационной деятельности ОАО «Элема». В третьей главе приведены предложения по развитию инновационной деятельности на ОАО «Элема». В заключении изложены и соотнесены с общей целью и задачами итоги дипломной работы, приведены полученные практические результаты, а также обозначены конкретные задачи, которые должны быть решены в приоритетном порядке.

Annotation

Research objective: Assessment of innovative activity of JSC Elema, improvement of management by innovative activity of the enterprise and increase of efficiency of innovative activity.

For achievement of a goal it is necessary to solve the following **tasks:**

1 . It is necessary to investigate a current state of the innovative sphere of the industrial enterprises, characteristics and features of innovations and innovative production at the enterprise.

2 . To analyse a condition of innovative activity and organizational structure of management of innovations on JSC Elema.

3 . To develop actions for development of innovative activity and its improvement, to calculate economic effect of offered actions.

Object of research – JSC Elema.

Subject of research – innovative activity of the enterprise.

Research methods: Supervision, economic analysis, studying of necessary information.

Work consists of the introduction, three heads, the conclusion, the list of references. In introduction relevance of the chosen subject of research is proved, are created the purpose and problems of work, the object and an object of research are defined. In chapter 1 the essence, a role, the objective importance of innovative activity, and as its organization at the enterprise is opened. In chapter 2 the analysis of innovative activity of JSC Elema is carried out. In a chapter 3 offers on development of innovative activity are given in JSC Elema. In the conclusion thesis results are stated and correlated to a common goal and tasks, the received practical results are given, and also specific objectives which have to be solved in a priority order are designated.